



Felchlin remporte le Swiss Ethics Award 2025

Distinction pour des soins de santé durables dans les régions d'origine du cacao

Le 7 mai 2025, la société Max Felchlin AG a reçu le prestigieux Swiss Ethics Award au KKL de Lucerne, dans le cadre du Future Leadership Forum, remis par le SWISS EXCELLENCE FORUM. Le jury a salué le projet « Soins de santé dans les régions d'origine du cacao » comme un exemple remarquable d'entrepreneuriat éthique et de responsabilité sociale tout au long des chaînes d'approvisionnement internationales.

Un projet à fort impact

Dans de nombreux pays d'origine du cacao, les frais de santé sont l'une des principales causes de pauvreté. Pour les petits exploitants agricoles en particulier, les soins médicaux peuvent mettre en péril leur existence.

Depuis 2021, Felchlin s'engage au Ghana, au Venezuela et en Équateur pour améliorer l'accès aux soins médicaux à travers :

- Des assurances maladie pour les familles d'agriculteurs
- Le financement de traitements médicaux
- Des partenariats avec des centres de santé locaux

Le projet pilote à Madagascar a été transféré avec succès à des structures locales.



Une reconnaissance pour une responsabilité d'entreprise durable

Le jury a souligné que l'ampleur du projet est remarquable, compte tenu de la taille de l'entreprise – un signe clair du sérieux et de la cohérence de son engagement. Felchlin montre ainsi de manière exemplaire comment la réussite économique peut s'allier à la responsabilité sociale. Le projet est également transférable à d'autres chaînes d'approvisionnement dans les pays du Sud global, faisant de Felchlin un modèle pour les entreprises de divers secteurs.



Vous trouverez plus d'informations sur notre engagement et nos projets ici :